
10 Pièces

358 m²

Réf. SPP139SL

1 990 000 €

Vence
Maison à vendre (06140)
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Opportunité  à  saisir:  venez  Découvrir  une  très  belle  propriété

bénéficiant  d'une  vue  mer  panoramique,  sur  les  hauteurs  de  vence

dans  un  quartier  très  prisé  et  à  3  minutes  du  centre-ville.  La  vue  est

exceptionnelle,  le  baou,  la  mer,  la  ville  de vence et  l'estérel  s'offrent  à

vous depuis les terrasses, les chambres et les pièces de réception. Une

maison  d'amis  de  65  m2  et  un  logement  de  gardien  de  28  m2  vous

permettent  d'accueillir  en  toute  intimité  famille  et  amis.  Vous disposez

d'un  Véritable  parc  paysager  de  4500  m2,  avec  des  essences

Méditérranéennes et de nombreux massifs de fleurs. La ...

Opportunity to seize: come and discover a beautiful property with a panoramic sea

view, on the heights  of  vence in  a very popular  area and 3 minutes from the city

center. The view is exceptional, the baou, the sea, the city of vence and the esterel

are available to you from the terraces,  bedrooms and reception rooms. A 65 m2

guest house and a 28 m2 caretaker's accommodation allow you to welcome family

and friends in complete privacy. You have a real landscaped park of 4500 m2, with

mediterranean species and numerous flower beds. The swimming pool is set back

and benefits from a view of the ...

SAINT PAUL PROPERTIES

280 route de la colle - 06570 ST-PAUL-DE-VENCE

Contacter l'agence
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